



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Référence	<b>85032480</b>
Prix	<b>850 000 €</b>

# Cannes

## Appartement à vendre (06400)

Au dernier étage d'une résidence de grand standing, à quelques minutes à pieds de la rue d'Antibes, un appartement de 2 chambres d'une superficie de 76,40 m<sup>2</sup> ouvert sur une terrasse (Sud/Ouest) de 15 m<sup>2</sup>. Il se compose, d'un grand séjour baigné de lumière, d'une cuisine indépendante entièrement équipée (également ouverte sur la terrasse), de deux chambres, d'une salle de bains, d'une salle de douche et d'un toilette invité. Rare dans le secteur de la Basse Californie, la résidence entièrement rénovée (ravalement en cours côté chambres) dispose d'une belle piscine en copropriété. Non moins rare un ...

*Nestled on the top floor of a high-end residence and just a few minutes' walk from Rue d'Antibes, this exquisite two-bedroom apartment spans 76.40 square meters. The apartment opens onto a 15 square meter south-west facing terrace. The interior comprises a spacious, sunlit living room, a fully equipped independent kitchen that also opens onto the terrace, two bedrooms, a bathroom, a shower room, and a guest toilet. Rarely found in the Basse Californie area, the fully renovated residence (with ongoing facade work on the bedroom side) boasts a beautiful communal swimming pool. Equally rare, a ...*

## CONSULTANTS IMMOBILIER

5 bd de la République - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

